



南部地協通信

■発行/
連合佐賀南部地域協議会
■発行人責任者/
武 富 英 男

第 103 号

2019 年 9 月 1 日

長月

8月27日からの記録的な豪雨により、武雄市、多久市、小城市、大町町などを中心に甚大な被害が発生しています。亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、被災された組合員家族、住民の皆様にご心よりお見舞いを申し上げます。多くの住宅が床下・床上の浸水の被害を受け、家電・家具等の災害ごみの処分などに苦慮されています。大町町では一時病院の孤立、ボタ山が土砂崩れ、今後ボタ山の崩壊が拡大する恐れがあると報告されています。

復旧に向けた取り組みも開始されています、私たちもできることから支援をしたいと思えます。

また、災害対応等に従事されている組合員のみなさん連日大変ご苦労様です。自分の身体の変化にも注意をされてください。

9月は台風がシーズンを迎えます。

今年はずでに台風が上陸し、九州はもちろんのこと、西日本を中心に被害が出ています。

自然が要因とはいえ、これ以上、災害被害が出ないよう願うばかりです。情報収集、対応等、自分もですが、皆様も十分に気を配っていただきたいと思えます。

また、来月からは消費税が増税となります。

軽減税率に関してルールが分かり難いうえ、見切り発車の感じが拭えず、対応現場や消費者の混乱が目につかびます。こちら情報収集が必要となるようです。

情報の有無で損をしないというより、不利益を被らないよう常日頃からアンテナを張り、上手く立ち回れるよう日々を過ごしたいと思えます。(S.K)

《9月の連合佐賀・地協の取り組み》

連合佐賀関係

- ◇ 2019年9月13日(金)
連合佐賀第23回(拡大)執行委員会
- ◇ 2019年9月14日(土)
連合佐賀中小民間労組交流集会
- ◇ 2019年9月26日(木)
連合佐賀第10回政策委員会(予定)
- ◇ 2019年9月27日(金)
第30回差別と人権を考える県民集会

南部地協関係

- ◇ 2019年9月1日(日)
列島クリーンキャンペーン(中止)
- ◇ 2019年9月7日(土)
地協青年委員会第6回地域交流会(中止)
- ◇ 2019年9月11日(水)
地協第2回役員推薦委員会
- ◇ 2019年9月18日(水)
地協第9回幹事会(四役会議合同)

☆政策制度要求書の提出!

7月31日(水)、8月1日(木)の両日にわたり、南部地協管内9市町に対して「2020年度予算反映にむけた政策制度要求書」の提出をおこないました。(文書回答を9月末までとしています。)



【多久市】



【小城市】



【江北町】



【大町町】



【武雄市】



【白石町】



【鹿島町】



【太良町】



【嬉野市】

7/31日(水) 5市町
8/1日(木) 4市町

☆被爆74年 連合2019平和ナガサキ集会に参加!



【地協からの参加者】

～語り継ぐ戦争の実相と運動の継承で核兵器廃絶と恒久平和を実現しよう～

今年も「連合の平和行動」の一つである「連合2019平和ナガサキ集会」の取り組みに、南部地協より15名、連合佐賀全体で39名、一泊二日(8月8日(木)～9日(金))の日程で参加しました。(全国より3,370名参加)

初日8日は、15時30分より長崎県立総合体育館メインアリーナにおいて「連合2019平和ナガサキ集会」が行われ、開会前にはオープニングセレモニーとして恒久平和の願いを込めハンドベル演奏が行われた。

集会は、連合長崎宮崎会長の開会挨拶の後、参加者全員で黙祷を捧げはじまりました。

その後、主催者代表で連合本部の神津会長より戦没者に対して哀悼の意が述べられたのち、連合の平和運動についての紹介や核兵器廃絶へ向けた署名活動の取り組み等、平和に対して一人ひとりの行動が重要であるとの挨拶が行われました。来賓として中村法道長崎県知事、田上長崎市長、海外来賓ITUC会長アユバ・ワバさんより挨拶が行われた。

集会では、若者からのメッセージをナガサキユース代表団、高校生平和大使より活動報告・核兵器の廃絶と世界の恒久平和を求める被爆地長崎の願いを国連で伝える決意を訴えられました。

平和アピールを採択し、ピースメッセージとして連合広島竹田事務局長、その後、連合北海道へのピースフラッグリレーが行われた。最後に参加者全員で「For The Peace Of World」を合唱し閉会した。

2日目の9日は、10時30分より開会された長崎市主催「長崎原爆犠牲者慰霊平和祈念式典」に参加し、参列者と一緒に原爆犠牲者の冥福を祈るとともに、核兵器廃絶と恒久平和の実現を世界に訴えました。式典内では、献水や献花などが行われ、原子爆弾が投下された11時2分、参列者はもとより全国で黙祷が捧げられました。

来賓として挨拶された安倍首相は広島の式典での挨拶同様、条約には言及されませんでした。そのほか献花では各政党の代表者が多く参列された。

式典参加後は、平和学習として平和記念資料館を見学し、平和記念公園で実施された連合長崎青年・女性委員会のみなさんのガイドによるピース・ウォークに参加し、被爆遺構の説明を受け、全日程が終了した。

猛暑の中での行動、参加者のみなさん大変お疲れ様でした。



【連合佐賀全体の参加者】

日	曜	9月行事予定	日	曜	10月行事予定
1	日	列島グリーンキャンペーン(中止)	1	火	
2	月		2	水	地協差別と人権を考える学習会(予定)
3	火		3	木	
4	水		4	金	第14回労金佐賀県本部推進役員交流集会
5	木		5	土	サガン鳥栖応援観戦ツアー(藤津鹿島)
6	金		6	日	
7	土	地協青年委員会第6回地域交流会(中止) 労協ニューリーダー研修会	7	月	
8	日		8	火	連合佐賀第24回執行委員会
9	月		9	水	
10	火		10	木	
11	水	地協第2回役員推薦委員会	11	金	地協第1回役員選挙管理委員会
12	木		12	土	グラウンドゴルフ大会(杵島武雄)
13	金	連合佐賀第23回執行委員会	13	日	
14	土	中小民間労組交流集会	14	月	
15	日	連合青年委員会ユース21	15	火	
16	月	連合青年委員会ユース21	16	水	地協第10回四役会議
17	火		17	木	
18	水	地協第9回幹事会(四役会議合同)	18	金	
19	木		19	土	連合佐賀第16回定期大会
20	金		20	日	
21	土	2019 女性集会	21	月	
22	日		22	火	地協第3回役員推薦委員会
23	月		23	水	地協第10回幹事会
24	火		24	木	
25	水		25	金	
26	木	連合佐賀第10回政策委員会	26	土	
27	金	第30回差別と人権を考える佐賀県民集会	27	日	
28	土	カローリング大会(小城多久)	28	月	
29	日		29	火	
30	月		30	水	地協学習会(国会報告を予定)
31	火		31	木	

☆各地区労協今後の取り組み

◎杵島武雄地区労協

・グラウンドゴルフ大会

日 時 2019年10月12日(土) 9:00 ~
場 所 武雄市「白岩運動公園競技場」



【グラウンドゴルフ大会】

・健康ウォーク

日 時 2019年11月24日(日) 9:00 ~
場 所 武雄市「武雄保養村散策コース」(予定)



【健康ウォーク】

・ガーデニング教室

日 時 2019年12月1日(日) 10:00 ~
場 所 武雄市「ホームセンターユートク北方店」



【ガーデニング教室】

◎小城多久地区労協

・ハーバリウム教室

日 時 2019年7月13日(土) 9:00 ~ (定員30名で実施済み)
場 所 小城市「ろうきん小城多久支店」



【ハーバリウム教室】

・カローリング大会

日 時 2019年9月28日(土) 9:00 ~
場 所 多久市「北多久社会体育館」



【カローリング大会】

・サガン鳥栖応援観戦ツアー

日 時 2019年11月2日(土) 14:00キックオフ
場 所 鳥栖市「駅前不動産スタジアム」



【いごてだま大会】

・いごてだま大会

日 時 2019年12月7日(土) 9:00 ~ (予定)
場 所 多久市「北多久社会体育館」

◎藤津鹿島地区労協

・サガン鳥栖応援観戦ツアー

日 時 2019年10月5日(土) 14:00キックオフ
場 所 鳥栖市「駅前不動産スタジアム」



【ガーデニング教室】

・ガーデニング教室

日 時 2019年12月14日(土) 10:00 ~ (予定)
場 所 鹿島市「ホームセンターユートク鹿島店」

・ボウリング大会

日 時 2020年1月末(予定)
場 所 武雄市「武雄ボウル」



【ボウリング大会】